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高石市教育委員会定例会会議録

（令和５年１１月定例会）

開会及び閉会の年月日時

会議に出席した者の職及び氏名

議題及び議事の要旨及び議決事項

・議案第１号 高石市立図書館指定管理者候補者の選定について

開 会 令和５年１１月１５日 午後３時００分

閉 会 令和５年１１月１５日 午後３時１５分

委 員 教 育 長 ： 山 本 圭 作

委 員 ： 佐 野 慶 子

委 員 ： 西 村 陽 子

委 員 ： 吉 村 文 一

委 員 ： 西 村 朋 恵

事務局職員 教 育 部 長 ： 村 田 佳 一

教育部次長兼

社会教育課長兼公民館長 ： 佐 藤 信 雄

教 育 部 次 長 ： 松 田 訓 一

教育部こども未来室長 ： 家 村 美 雪

教 育 総 務 課 長 ： 綾 井 康 浩

学 校 教 育 課 長 ： 山 﨑 陽 子

教育総務課長代理 ： 水 谷 亘

社会教育課長代理

兼青少年対策班長

兼たかいし市民文化会館長 ： 道 井 里 沙

学校教育課長代理 ： 杉 原 敦 史

教育研究センター所長 ： 阪 口 敏 基

こ ど も 家 庭 課 長 ： 吉 村 あかね

子 育 て 支 援 課 長 ： 阪 上 徹

次長兼

社会教育課長

議案第１号「高石市立図書館指定管理者候補者の選定について」説

明します。

本議案は、高石市立図書館の指定管理者候補者について、高石市公

の施設の指定管理者の指定手続等に関する条例第４条第１項の規定に

基づき選定するものです。

まず、候補者選定委員会の状況について説明します。

資料２ページの１の候補者選定スケジュールですが、８月９日に第

１回選定委員会を開催しました。内容としては、指定管理者候補者の

選定について諮問を行うとともに、公募にあたっての募集要項、仕様

書等について各委員から意見をいただきました。

次に、８月 10 日から 10 月２日までの間、指定管理者候補者の募集

を実施しました。現場説明会は８月 22 日に予定していましたが、参

加希望者がいなかったため、実施しませんでした。
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また、８月 10 日から８月 25 日までの間、質問の受付を行い、１団

体２件の質問があり、８月 28 日に回答をホームページに掲載しまし

た。

最終的に 10 月２日までの応募期間内に１団体からの申請を受付ま

した。

次に、指定管理者候補者選定委員会での選定審査状況について、説

明します。

10 月 11 日に第２回選定委員会を開催し、応募１団体について、募

集要項に基づき提出された申請書類等を選定基準に照らし、審査して

いただくとともに、プレゼンテーション及び質疑応答を実施しまし

た。

次に、２の高石市公の施設の指定管理者候補者選定委員会委員は、

資料記載の７名です。

次に、３の選定結果ですが、①に指定管理者候補者を記載していま

す。

②の選定理由としては、施設の運営計画において、市民サービスの

向上、施設の効用が最大限発揮されるよう取り組まれており、羽衣公

民館での予約本受取や休館日を利用して障害児とその家族を招待する

など新たな事業を積極的に取り組まれていること、また、指定管理者

としての実績等を総合的に評価され、株式会社図書館流通センターが

適正との結論に達しました。

続いて、③の指定管理者候補者選定委員会選定経過ですが、資料記

載の（１）～（５）の５項目の評価基準に照らし、募集要項に基づき

提出された申請書類の審査、プレゼンテーション及び質疑応答を実施

しました。７名の委員の採点結果は、５ページの採点集計表のとおり

となっています。７名の委員の総得点は 2,100 点で、採点の合計点が

1,785 点で総得点の 85％となっており、総得点の 100 分の 60 である

1,260 点を満たしています。以上が指定管理者候補者選定委員会から

の選定審査結果となり、選定委員会から４ページのとおり答申を受け

ました。

高石市立図書館指定管理者候補者の選定については、高石市公の施

設の指定管理者の指定手続等に関する条例第４条第１項の規定によ

り、指定管理者候補者として、所在地、東京都文京区大塚３丁目１番

１号、名称、株式会社図書館流通センターを候補者とするとともに、

管理を行わせる期間については、令和６年４月１日から令和 11 年３

月 31 日までの５年間とするものです。

西村陽子委員 今回の候補者は、過去５年間指定管理を受けていた事業者のようで

すが、今後の指定管理料は資料の６ページによると年 114,500,000 円

となっていますが、従前から指定管理料との違いを説明して下さい。

次長兼

社会教育課長

これまでの指定管理料は、 104,754,000 円で、予算ベースで

9,746,000 円の増額となっています。この主な要因は、人件費が毎年

最低賃金分の約３％増を考慮して計上したものです。それと修繕料を

これまで 200,000 円の予算だったものを 1,000,000 円と設定し、

800,000 円の増額、光熱費については、昨今の電気代等の状況を考慮

し、7,300,000 円を 9,000,000 円に設定し、1,700,000 円の増額とな

っています。

西村陽子委員 光熱費はあがっているのでやむを得ないところですが、中身的なこ

とで、この事業者のこれまでの図書館の運営状況について、利用者の

反応等を何か調べていますか。

次長兼 利用者のアンケートは、毎年、指定管理者の方で行っています。結
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・報告第１号 教育委員会の後援等に関する報告について

・報告第２号 教育委員会関係諸行事等の報告について

社会教育課長 果も概ね良好なものが多く、施設も清潔にされており、スタッフの対

応も非常に親切で丁寧であるということで好意的に受け止められてい

ると感じています。

採決 可決

教育総務課長 本報告は、高石市教育委員会の後援等に関する規程第２条第１項の

規定に基づき処理したものについて、同条第２項の規定により、８ペ

ージ記載の学校教育課４件、社会教育課 15 件の合計 19 件の報告をす

るものです。

山本教育長 報告があったものとして処理します。

各所属長 令和５年 10 月 11 日から令和５年 11 月 14 日までの当委員会関係諸

行事について説明。

山本教育長 報告があったものとして処理します。


